## SENSACIONALISMO JUDIO EN EL TERGERA CASO EICHMANN



A DEMAS de la entidad denominada MACABI, que
funciona como un club,
inocente centro de esparcimiento, existen otros muchos
clubes que, como éste, realisan una silenciosa, pero efectiva obra de esplonaje, cumpliendo a la vez un eficiente
servicio de información. En
realidad todos los clubes y asoclaciones culturales, en mayor
o menor grado, cumplen tareas similares. A la vez, esto
permite nuclear en forma estrecha a toda la comunidad
judía, haciendo senitr y evidemciar la fuerza de la cohesión que poseen y son capaces.
Esta cohesión, excluye en
forma absoluta cualquier posibilidad de que en sus circulos
se infiltren sujetos extraños a
la calidad semita. No hay mezcla ahí no funciona el crisol
que pueda transformar rasgos
y características típicas de una
rasa, que pretende, que quiere permanecer pura a través decualquier contingencia, practi-

se infiltren sujetos extraños a a calidad semita. No hay mezola ahi no funciona el crisol
que pueda transformar rasgos
y características típicas de una
raza, que pretende, que quiere permanecer pura a través de
cualquier contingencia, practicando el más inexorable racismo, que se origina y se prolonga desde los tiempos de su
persecución en la antigüedad.
En un país que, como el
nuestro, ha brindado generosa
acogida a esta raza, que jamás
tivo un gesto de amor para
quienes le brindaban las mismas prerrogativas y derechos
que a sus hijos, solamente encontraron aquí un inmenso
metcado que podían explotar
en su exclusivo provecho, sin

hacerse presentes, nunca — entiéndase blen— nunca, en los momentos graves, en que era necesaria la solidaridad de todos sus habitantes. Los judios, intencionalmente, siempre permanecieron de espaldas a nuestra realidad nacional, ajenos por completo a la angustia, el dolor o la preocupación del naís.

del pals.

Veamos, analicemos, estudiemos cualquier tipo de succedentes; miseria, terremotos, inundaciones y catástrofes que ocurrieron en el país y lo conmovieron hasta sus raíces más hondas y no veremos jamás a los judíos a nuestro lado, luchando con nesotros codo con codo, para buscar remedio a esos problemas. En los conflictos internacionales, muy pocos por cierto, que hemos tenido, desde la época de nuestra organización nacional, jamás la colocityidad judía se hizo presente con su solidaridad.

¡Aunque fuera de forma!

Para ellos sólo existe un factor, el Vellocino de Oro y para el logro de ello, careciamo siempre de sentido nacional. La raza judia, forma así, con su indiferencia, con su acción negativa, disgregadora y disociante, un país dentro del nuestro, con sus leyes, con sus glettos, con el apartamiento deliberado, consciente, de nuestras costumbres de nuestros principlos y tradiciones, haciendo tenas exclusión de todo lo que no sea judio.

LITARIOS. EL EX-CORONEL DE LA SS JAMAS VIO A
HITLER, ALEMANIA OCCIDENTAL DEBERA PAGAR CARO
EL "CASO EICHMANN".

A través de todo esto, nosotros, resultamos meramente
útiles para los fines de enriquecímiento de la colectividad

manos de judios. Controladas
éstas, el paso siguiente fue adquirir y dominar los laboratorios de especialidades medicitalidad de esta ri

judia, que en esencia, nos utiliza y nos desprecia. Su aparente servilismo es sólo una máscara adquirida hace siglos, como una autodefensa de la que no han podido desprenderse jamás.

Ellos, deliberadamente han omitido pronunciarse en toda ciase de conflicto de carácter político, y esto en muchos momentos de la vida nacional, en

que no podía permanecerse al margen de los acontecimientos. Siem pre permanecieron apartados, pero siempre estuvieron prestos para extraer benefícios y ventajas de quién resultara imponiendo su fuer-

ER.

En la apreciación de los hechos, és fácil establecer que la raza judía educada hacia una dirección conducente a obtener el máximo del control de la actividad del país, lo ha hecho en función de una técnica internacional coordinando todos los factores que pueden teser incidencia en el logro de tal finalidad perseguida.

Muchos factores, aparecen a primera vista como elementos aislados, carentes de significación, para quienes no se han preocupado de ligarios, encapando cada pieza del aparente rompecabeza en el lugar apropiado. Pero, no es así todo sigue una línea perfectamente coordinada, respondiendo a un plan.

Hemos visto en nuestro pals cómo procedieron a aproplarse de sectores comerciales, hasta centralizar en sus manos la totalidad de determinada actividad relacionada con tal aspecto. Sucesivamente y por etapas, fueron adquirtendo todo aquello que fuera de significación económica y lo que en un primer momento pareció carente de influencia, se convirtió en uno de los eslabones de dominación del mercado. Tomaremos como ejemplo las farmacias y veremos que casitodas ellas se encuentran en

manos de judios. Controladas éstas, el paso siguiente fue adquirir y dominar los laboratorios de especialidades medicinales o farmacológicas, ya que aquellas dependían de éstos. Así, la economía judia fué "trustificando" el comercio nacional y controlando, poco a poco, la riqueza nacional, ¿Este puede ser considerado como un hecho aislado? ¿Puede o no tener significación? ¿Puede esto ser considerado como un hecho casual? ¡De ninguna manera! Es fruto de una técnica y tiene que responder forzosamente a un plan.

INEXORABLE RACISMO. DE ESPALDAS AL PAIS Y LA REA-LÍDAD NACIONAL. EL VELLOCINO DE ORO. EN BUSCA

DE BENEFICIOS Y VENTAJAS, PLAN DE DOMINACION EN UNA TECNICA, EICHMANN UTILIZADO CON FINES UTI-

Los judios con un procedisensacionalista, gieron el asunto Eichmand y lo están explotando en provecho estado Israeli, pero para ello necesitan inflar un verda-dero "zeppelin" y en eso es-tân Aqui se trata simplemen-te que probado mediante confecciones "espontaneas" del ex-coronel de la SS, el sacrificio de 6 millones de judios, durante el gobierno de Hitler, Alemania Occidental, de acuerdo con un tratado celebrado las potencias aisladas, debe indemnizar a Israel por cavictima de esa raza. Pero es necesario destacar que la trema tejida por Israel, tiene fallas que pueden ser probadas y a algunas de ellas nos vamos a referir. Elchmann vamos a referir. Elchmann era casi desconocido en la Alemania nazi, por tratarse sim-plemente de un funcionario sin importancia. Durante 18 años perteneció a la SS llegando clamente al grado de Coronel cuando otros oficiales en el término de 3 años llegaban a obtener el grado de General. Jamás vio a Hitler y solamente pudo entrevistarse con Himler, dos veces en au vida.

Hasta el año 1942, era responsable de la emigración judía y posteriormente encargado del transporte de éstos a los campos de concentración en Hungría, terminando allí su misión. Pará realizar estos trabajos, Eichmann solamente contaba con otro oficial y un total de veinticuatro hombres,

entre soldados y suboficiales. Se trataba del transporte de 400.000 judios, que era la totalidad de esta raza en Hungría y esta tarea, en las condiciones y elementos que poseía Elichmann, era totalmente imposible. En ese momento aparece en escena el doctor Kassler, jefe de la comunidad judía en Hungría, quien le propone entregar cas cantidad de refugiados a las puertas de los campos de concentración, a condición de que el coronel Elchmann le permitiera seleccionar, del conjunto de refugiados, la cantidad de 10.000 jóvenes judios, los que serían llevados a Palestina (selección que se efectuó con los procedimientos más racistas y con absoluto desprecio por los que quedarian en el campo de concentración)

Eichmann aceptó la propuesta y Kassler cumplió su palabra y los 390,000 judíos fueron
a parar a los campos de concentración destinados a esos
efectos. Ben Gurión sostuvo en
aquel entoces, que la futura
nación israeli debla ganar su
independencia en los campos
de concentración, como otros
países la ganaban en los campos de batallas. Los viejos y
viejas judías, sólo podían servir de estorbo, en la nación
judía que lba a instaurarse.

Eichmann, viajó a la Argentina, con pasaporte extendido por el Vaticano a nombre de Clement, pero su mujer lo hiso con pasaporte extendido por Alemania Occidental a nombre de Eichmann, y es más, los hijos de Eichmann, concurrian a la escuela en la Argentina con documentos en los cuales figuraba el nombre de Eichmann y no otro.

Toda la trama urdida en torno al asunto Eichman, pone
al descubierto la técnica judia,
plena de sensacionalismo, jugando todos los factores de
que es capaz, preparando el terreno psicológico para obtener
las ventajas económicas que
habrán de derivar en concepto
de reparaciones y que deberá pagar Alemania Ocidental.

PREGOMMODO VERSINDES 15-VILES